

Cuba dénonce que le blocus nord-américain continue malgré l'annonce du rétablissement des relations diplomatiques



La Havane, 3 février (RHC-PL-GRANMA)- La Directrice Générale des États-Unis du ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal, a réitéré que bien que le président étasunien, Barack Obama, ait fait usage de ses prérogatives exécutives pour approuver un groupe de mesures qui modifient les sanctions contre Cuba , le blocus dure toujours.

Dans des déclarations ce lundi à la télévision cubaine la diplomate a souligné que même si les modifications approuvées le 16 janvier dernier par les départements du Trésor et du Commerce , flexibilisent les actuelles interdictions de voyages et permettent de réaliser des actions commerciales déterminées, l'interdit d'utiliser le dollar dans ses transactions avec d'autres pays est maintenu , une situation que le chef de la Maison Blanche peut changer.

Josefina Vidal a signalé que de plus, Obama peut éliminer les parties fondamentales du blocus par l'usage de ses facultés exécutives et elle a ajouté qu'il existe seulement un groupe réduit de questions qui sont régies par le Congrès.

La diplomate cubaine a mis l'accent également sur le fait que la souveraineté et l'ordre interne de Cuba ne sont pas négociables dans le rétablissement des relations avec les États-Unis et elle a ratifié la disposition de notre pays à avancer de façon constructive et sur les bases du respect mutuel dans ce processus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45590-cuba-denonce-que-le-blocus-nord-americain-continue-malgre-lannonce-du-retablissement-des-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba